

Löhne

Die Stadt für unterwegs

[02.06.2015] Die Stadt Löhne bietet neben ihrem klassischen Internet-Auftritt jetzt auch eine mobile Version ihrer Website an – Veranstaltungskalender, Mängelmelder und Müll Erinnerung inklusive.

Per Web-App können die Bürger in Löhne jetzt mit ihrem Smartphone auf die Internet-Seite der Stadtverwaltung zugreifen. Löhne ist damit eine der wenigen Kommunen im Kreis Herford, die ihren Bürgern einen solchen kostenlosen Service bietet. „Mit der mobilen Version bekommt der Nutzer schnell und bequem Auskünfte, aktuelle Informationen und Wissenswertes, es muss nicht mehr gezoomt werden“, sagt Bürgermeister Heinz-Dieter Held. Nach Angaben der nordrhein-westfälischen Stadt wird der Internet-Auftritt für jedes Betriebssystem aufbereitet. Eine Weiche erkennt, ob die Website mit einem mobilen Endgerät oder einem Desktoprechner besucht wird und kann die Seite entsprechend aufbauen. Über die Web-App haben die Nutzer einen Einblick in den städtischen Veranstaltungskalender und können sich über alle anstehenden Termine informieren. Ein Mängelmelder-Service ermöglicht es außerdem, Vorschläge und Anregungen sowie Fotos mobil an die Stadt zu übertragen. Auch der Abfallkalender ist mobil online. Per Push-Nachricht können sich die App-Nutzer an ihre Abfuhrtermine erinnern lassen. Die technischen Voraussetzungen für die Web-App hat das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) geschaffen. Der IT-Dienstleister hat bereits die Internet-Seite von Löhne realisiert. Kämmerer Bernd Poggemöller: „Wir gehen mit der Web-App einen Schritt weiter auf unserem Weg als innovativer, moderner Dienstleister und haben dabei mit unserem Partner, dem krz Lemgo, zusammengearbeitet. Diese Zusammenarbeit hat in diesem Fall einen sehr großen Vorteil, die Web-App bildet sich technisch und inhaltlich aus unserem Internet-Auftritt, sodass keine doppelten finanziellen oder personellen Aufwendungen notwendig sind.“

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Löhne, Bürgerservice, Apps